

## LES CARROZ D'ARÂCHES

# Un "mini-Chœur" pour une grande prestation



Le "mini-Chœur" est né en 2015 d'une proposition de la commune des Carroz dans le cadre des Chœurs de France. Cette année, ils sont 27 et ont répété tous les matins pour la mise en place de cinq chansons à deux voix qu'ils interprètent pour le concert final. Un gros travail de préparation et de mémorisation sous la direction du chef de chœur Marie-Pierre Odin, assistée de Daniel Vançon aux claviers : « C'est un super groupe, motivé, ils ont travaillé comme des pros, ils sont à fond, ils vont tout donner. » Photo Le DUP.W.

## Dernière grande répétition pour les Chœurs de France



Judi a eu lieu la dernière grande répétition des Chœurs de France, qui étaient en résidence toute la semaine aux Carroz pour leur 11<sup>e</sup> semaine chantante, en présence du public, avant les deux concerts de clôture qui ont eu lieu vendredi et hier soir. Photo Le DUP.W.